

# 130 Kinder und Jugendliche meistern anspruchsvolle Kieswerk-Strecke

## Kids-Cup: SC Leitzachtal schickt Teilnehmer auf knapp 800 Meter lange Runde

**Fischbachau** (dak) – Für die eine oder andere Mama war es wohl keine Freude, ihr Kind von der vierten Runde des Kids-Cups abzuholen. Die Kiesberge im Hartstein- und Schotterwerk in Fischbachau waren einfach zu einladend. Und so widmeten die Kinder die Hügel in Rutschbahnen um. Das hinterließ natürlich Spuren auf den Radl-Klamotten. Was soll's, dachten sich die jungen Sportler wohl, wozu gibt's Waschmaschinen? Und parentief rein war die Kleidung nach dem Fahrradrennen durch das Kieswerk ohnehin nicht mehr. Die Nachwuchs-Rennfahrer hatte sich tüchtig reingehängt, und weil es nach einer halben Stunde zu regnen begonnen hatte, spritzte das Schmutzwasser durch die Luft.

Der SC Leitzachtal hatte den Wettkampf abermals

bestens organisiert und mit Unterstützung der Kieswerk-Mitarbeiter einen knapp 800 Meter langen Rundkurs gesteckt. Über 130 Kinder und Jugendliche

meisterten die Strecke, der jüngste war dabei Luis Rudorf, Jahrgang 2001. Er fuhr bei den Bambini mit, wo der zwei Jahre ältere Stefan Gaukler vom SV Bayrisch-

zell gewann. Zwei verkürzte Runden mussten die Bambini fahren. Das einzige Mädchen war dabei Magdalena Acher (SV Bayrischzell).

Etwas höher waren die Ansprüche bei den Kindern I, die die große Runde befuhren. Nina Slivensky (Team Corratec) und Leon Zimmermann (ohne Verein) hießen hier die Sieger. Vier Runden mussten die Kinder II im Kieswerk drehen. In den höheren Klassen dominierten die Fahrer des Union-RC-Stöger-Raika-Ebbs das Geschehen: Fünf Siege der restlichen sechs Rennen gingen an das österreichische Team. In diese Phalanx konnte nur Jakob Hartmann vom SC Velo Keller einbrechen, der bei den Kindern II siegte.

Nach gut zwei Stunden waren die Rennen beendet. Keine ernsthaften Verlet-



**Rasanter Zweikampf: Franziska Niederacher (r., Union-RC-Stöger-Raika-Ebbs) und Katrin Niedermeier (RC Velo Keller).** Fotos: Plettenberg



**Rennvorbereitung: Stefanie Niedermaier im gelben Trikot wird von ihrem Vater umsorgt.**

zungen und begeisterte Teilnehmer, von denen jeder einen Sachpreis bekam – das Fazit der Verantwortlichen fiel folgerichtig positiv aus: „Eine sehr gelungene Veranstaltung“, sagte Leonhard Dialler, Vorsitzender des SC Leitzachtal. Ergebnisse folgen in *Sport in Zahlen*.



**Kletterer: Adrian Blumberg (102, SC Velo Keller) und Florian Wilmsmann (89, TSV Hartpenning) führen vor den Bayrischzellern Jonas Mengershausen (114), Kilian Jonscher (107) und Florian Wiedmann (119).**



**Gedränge nach der Kurve – die Steigungen hatten es in sich.**